
 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass er am 01.12.2014 eine E-Mail von der Schulleiterin der 
Grundschule an der Schwale – Frau Holk – erhalten hat, in der sie darüber informiert, dass 
die dortige Raumproblematik durch eine Maßnahme der Verwaltung zum Schuljahr 
2015/2016 behoben sein wird. 
 
 
 


